

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2869  
Ciudad Universitaria, 3 de abril de 2019.

### La UAEM con mayor cobertura en el estado

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) es la institución con mayor cobertura educativa en la entidad y en este sentido, siendo responsables con la situación por la que atraviesa la Universidad, se mantiene la oferta educativa en beneficio de los jóvenes morelenses.

Para el ciclo escolar 2018-2019 se ofrecieron un total de 12 mil 992 lugares de nuevo ingreso para los niveles Medio Superior y Superior, de los cuales, 11 mil 371 fueron aceptados definitivos, de esa forma, la matrícula total asciende a 44 mil 273 estudiantes, 13 mil 315 de bachillerato, 29 mil 360 de licenciatura y mil 598 de posgrado.

En términos de regionalización, se ha brindado mayor acceso y participación a las comunidades mediante un trabajo de integración, fortaleciendo la movilidad social, abriendo las posibilidades para una formación profesional y acercando la investigación a diversos sectores sociales y productivos.

Es así que en los campus universitarios ubicados en las regiones oriente, sur y poniente del estado, se atiende a una matrícula de 13 mil 351 estudiantes de los tres niveles educativos; para el ciclo 2018-2019 se incrementó la matrícula en el campus oriente en 4.3 por ciento, en el campus sur en 6 por ciento y en el campus poniente en 21.5 por ciento, respecto al ciclo escolar anterior, además continúa el fortalecimiento a los cuerpos académicos de la UAEM que tienen un impacto regional.

En materia de colaboración interinstitucional, durante 2018 se formalizaron 29 convenios generales y específicos con instituciones nacionales e internacionales, derivado de lo anterior, 112 estudiantes fueron beneficiados a través del programa de movilidad nacional y 77 estudiantes en modalidad internacional. Además, la UAEM recibió recursos por un millón 330 mil pesos en el marco de convocatorias de movilidad con los cuales fueron beneficiados 34 estudiantes.

En relación con los profesores, durante el primer año de gestión del rector Gustavo Urquiza, 93 realizaron ponencias en congresos nacionales e internacionales, y 31 profesores investigadores de tiempo completo realizaron estancias de investigación nacionales y 13 internacionales, acciones que favorecen y consolidan la proyección internacional de la UAEM.

La máxima casa de estudios morelense mantiene su compromiso de brindar instalaciones de calidad para beneficio de la comunidad universitaria, es así que se destinaron más de 60 millones de pesos, entre recursos propios y financiamiento extraordinario de programas como Escuelas al Cien y el Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM), además de mil 198 millones de pesos del Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden) para mejorar su infraestructura.

Finalmente, destaca el trabajo para impulsar la internacionalización de la UAEM como factor fundamental para la excelencia en la educación media superior, superior y de posgrado, en este sentido, durante 2018 la UAEM está posicionada en el número 130 de 391 instituciones de educación superior dentro del QS Latin America University Ranking 2019, mientras que en el QS México University Ranking 2019 se ubica en el número 18 de 50 instituciones de educación superior, en el cual, si se realiza el comparativo solamente con las universidades públicas estatales, la institución ocupa la posición número siete.

El entorno global representa un enorme abanico de posibilidades para la captación de talento, encontrar y aprovechar oportunidades de investigación y transferencia, en un marco de intensa competencia e intercambio académico.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia